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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 令和元年度第２回武蔵村山市市民協働推進会議 

開 催 日 時 令和元年１０月２５日（金）午後７時 ～８時１５分 

開 催 場 所 中部地区会館４０３集会室（市役所４階） 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

出席者：田中委員、鮫嶋委員、瀬口委員、野﨑委員、酒井委員、一色委

員、金澤委員、島津委員、高尾委員、山田委員 

事務局：協働推進課長、協働推進課係長、協働推進課主事 

委員の委嘱等 

委員の委嘱について 

１ 委嘱書の交付 

２ 市長挨拶 

３ 委員の紹介 

報 告 事 項 

武蔵村山市市民協働提案制度及び市民協働推進会議の所掌事項等について 

１ 武蔵村山市協働事業提案制度について 

２ 武蔵村山市市民協働推進会議について 

３ 令和元年度市民協働推進会議の開催予定 

議 題 

議題 

１ 座長及び副座長の選任について 

２ 会議の公開に関する運営要領の制定について 

そ の 他 

・協働事業提案制度の今後の在り方について 

・情報交換会について 

・令和２年度提案事業について 

・次回の会議日程について 

結 論 
（決定した方針、残さ

れた問題点、保留事項

等を記載する。） 

議題１ 座長及び副座長の選任について 

 座長を田中委員、副座長を一色委員に決定した。 

議題２ 会議の公開に関する運営要領の制定について 

 事務局案を承認した。 

その他 

・協働事業提案制度の今後の在り方について 

 提案件数が低迷していることから、行政提案型を協働事業提案制度に追

加することを検討していく旨を確認した。 

・情報交換会について 

 令和元年１１月６日（水）の午後７時からボランティア・市民活動セン

ター会議室にて、３１年度協働事業実施団体「地球や」及び「ＭＳＰ」の

２団体で情報交換会を開催する旨をお知らせした。 

・令和２年度提案事業について 

 ３つの提案団体及びテーマについてのお知らせと、協働型が２年目とな

る「地球や」の審査方法についてお知らせした。 

・次回の会議日程について 

 第３回会議（プレゼンテーション）を１１月２７日（水）午後７時から

ボランティア・市民活動センター会議室で開催する旨を決定した。 

審 議 経 過 
（主な意見等を原則と

して発言順に記載し、

同一内容は一つにまと

める。） 

 

（発信者） 

◎印：座 長 

議題１ 座長及び副座長の選任について 

 ● 差し支えなければ事務局から提案したい。 

   （異議なし） 

 ● 座長には前回座長を務めた田中委員、副座長には経験の長い一色委

員に就任していただきたい。 

 ○ 副座長には前回副座長を務めた瀬口委員がふさわしいのではない
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○印：委 員 

●印：事務局 

△印：提案団体 

▲印：市担当課 

□印：司会者 

か。 

 ○ 今回は一委員として会議に参加したいので辞退する。 

 ● 事務局の提案のとおり承認していただけけるか。 

（異議なし） 

 ● 正副座長が選任されたので、座長に進行を引継する。 

議題２ 会議の公開に関する運営要領の制定について 

◎ 事務局から説明をお願いする。 

● 事務局案について説明した。 

 〇 非公開の内容は個人情報等でよいか。 

 ● そのとおり。他にも団体独自のノウハウといった、開示することで

団体の不利益になると思われる内容も含まれる。 

 ◎ 本会議公開することとし、運営要領について、事務局案を承認して

よいか。 

   （異議なし） 

その他 

・協働事業提案制度の今後の在り方について 

◎ 事務局から説明をお願いする。 

● 協働事業の提案件数が低迷していることから、現行の市民提案型に

新たな提案方法として行政提案型を盛り込むことを今後の会議で検討

していきたいと考えている。 

〇 提案団体が減っているとのことだが、最盛期の提案数はどのくらい        

か 

● 平成２５年度は提案８団体採択５団体、２６年度は提案７団体採択

５団体、２７年度は提案７団体採択５団体である。 

○ 新規で団体を創設することは可能か。 

● 提案に応募するためにそういったことも考えられる。 

○ 具体的な運営方法は考えているのか。近隣市の状況等情報があれば

教えてほしい。 

● 運営方法についてはイメージしているものがある。各部局に提案の

調査をかけ、提案を見て市民活動団体に手を挙げてもらい、市民協働

推進会議で採決をするという流れを想定している。近隣市の情報もい

くつか入手している。 

〇 提案や応募が多かった場合、書類審査を市で行うのか会議で決定す

るのか。 

● 情報をまとめた上で、今後の市民協働推進会議で詳細等決定してい

きたいと考えている。 

・情報交換会について 

◎ 事務局から説明をお願いする。 

 ● 今年度実施している団体による情報交換会を次第に記載のとおり開

催する。団体を知るいい機会なので、ぜひ観覧いただきたい。 

〇 ２年連続で出席したが、団体とフランクに話せて面白かった。 

・令和２年度提案事業について 

◎ 事務局から説明をお願いする。 

 ● 合計３団体からの応募があった。詳細は次第に記載のとおり。 

・次回の会議日程について 

◎ 事務局から説明をお願いする。 

 ● 事前に座長と調整し会議室の空き状況に合わせると１１月２７日

（水）又は１２月３日（火）のどちらかで決めていただきたい。１１

月２７日に出席可能な方の挙手をお願いする。 

（全員挙手） 
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 ◎ １１月２７日（水）でよいか。 

   （異議なし） 

 ◎ 時間等は決まっているか。 

 ● 午後７時からボランティア・市民活動センター会議室を抑えてい

る。 

 ◎ 大体の予定時間を教えてほしい。 

 ● １団体のプレゼンが１５分、質疑応答が２０分、地球やは質疑応答

１０分を予定している。詳細は開催通知にてお知らせする。 

 ◎ これで第２回市民協働推進会議を閉会とする。 

 
 
 

会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

☑公  開                傍聴者：    0人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 

 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

☑開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課     協働推進部  協働推進課 （内線： ２４２ ） 

（日本工業規格Ａ列４番） 

 


